

## **Suzy Ward canalise Matthew Ward – 16 juillet 2004**

***Pas de report des élections américaines en vue ; les Illuminati détermineront le vainqueur de la présidentielle ; le service de Matthew à travers les galaxies ; évolution significative : la Terre ascensionnera à son rythme, elle n'attendra pas que toutes les âmes sombres embrassent la lumière ; les réformes contenues dans NESARA se poursuivent sans qu'il soit annoncé***

*Matthew chéri... bonjour !*

Mère, chère âme, bonjour à toi ! Je sais que tu as eu en tête de consigner mes commentaires sur les prochaines élections présidentielles aux États-Unis, alors allons-nous commencer par cela, avant que je te parle d'une évolution très significative ?

*Oui, faisons comme ça — alors, l'élection sera-t-elle reportée ?*

Nous ne voyons pas cela se produire. Oui, il peut y avoir beaucoup de discussions sur la "nécessité" de le faire pour empêcher un complot terroriste mythique indéfini de perturber le processus électoral. En ce qui concerne l'attitude générale à ce sujet, nous la considérons principalement comme : "Qu'y a-t-il à perturber, sauf la possibilité que Bush soit démis de ses fonctions ?"

Ainsi, publiquement, cela peut apparaître comme une tentative transparente de cette administration de contourner la possibilité pour les électeurs de voter pour le candidat du parti démocrate, et apparemment, cet effort échouera à cause de cet argument logique : *Si en novembre la nation n'était pas en sécurité pour organiser les élections, alors QUAND sera-t-il prudent de supposer qu'aucun terrorisme ne pourra se produire et que les élections pourront être programmées en toute sécurité ?*

Néanmoins, malgré sa logique, ce scénario n'est qu'une autre tactique pour engendrer de la peur, sans avoir besoin de recourir au système multi-facettes d'alerte terroriste. Les gens qui savent que les candidats des deux partis sont contrôlés par les décisions des Illuminati et que, par conséquent, seuls les visages et les personnalités peuvent être modifiés par une élection, se rendent compte que le choix du candidat élu ne fait pas vraiment de différence. En outre, le résultat des élections ne dépend pas du nombre de voix exprimées, ou vers qui elles vont — les Illuminati détermineront le vainqueur de l'élection en fonction de celui qui servira le mieux les intérêts de leur progression vers la domination du monde. Cela impliquera probablement d'évaluer quel homme pourrait apparemment être considéré comme le "choix du peuple" dans un effort pour préserver la façade "d'élections libres et démocratiques". Bien que cela n'ait été le cas lors d'aucune élection présidentielle américaine depuis des décennies, voire des siècles, ce n'est que lors de la dernière élection que la fraude a été si flagrante qu'elle ne pouvait passer inaperçue.

*Le report est-il une idée de Bush ou est-ce les Illuminati qui l'ont-ils organisé ?*

J'imagine qu'il est issu d'une réunion de haut niveau et, compte tenu du timing, il s'agit très probablement de la récente réunion des [Bilderberg](#). Mon impression vient de l'observation de ce qui se passe — je n'ai eu aucune conversation avec les moniteurs du Nirvana qui se tiennent au courant de chaque détail pertinent concernant tous les événements significatifs sur Terre. Ce que je connais clairement c'est le but, qui est de créer de la peur et de semer de la confusion — l'énergie de cette intention est nettement évidente sur ce plan où j'exerce actuellement mon service.

*[NOTE : Depuis environ six ans Matthew a voyagé à travers cette galaxie et d'autres à l'invitation de différentes civilisations, pour les évaluer et recommander des améliorations à leurs royaumes sanctuaires qui les servent comme le Nirvana nous sert. Il voyage*

*astralement dans un corps éthérique, en tant qu'esprit libre (âme seulement), ou dans un vaisseau spatial, et il manifeste un corps adapté à celui des personnes qu'il assiste.*

*Cela implique qu'il soit dans de nombreuses densités différentes et qu'il utilise des "relais d'énergie" pour les informations transmises vers lui et par lui. Notre constitution énergétique est alignée, donc même s'il a considérablement évolué depuis sa vie au Nirvana, il n'y a aucune interférence dans notre connexion télépathique.*

*En outre, quelle que soit sa position à un moment donné, sa conscience des situations ici et ailleurs dans l'univers n'est pas altérée ; cela signifie que dans certains cas, il ne connaît pas ou n'a pas besoin de connaître tous les détails.*

*Ithaca<sup>1</sup> a également étendu son service d'enseignement et de guérison dans le Nirvana à d'autres civilisations. Bien que ni elle ni Matthew ne soient très souvent dans le Nirvana, les deux considèrent toujours ce monde comme leur "maison" parce qu'Esmeralda<sup>2</sup> y vit, mais leurs réunions de famille peuvent également avoir lieu dans d'autres parties de l'univers.]*

*C'est donc juste une autre façon de créer de la peur et d'induire en erreur le public qui ignore que, quel que soit le "gagnant", ça continuera comme si de rien n'était ?*

Exactement. La seule question est de savoir combien de temps cette "entreprise" peut durer avant de s'effondrer complètement. Parce que nous sommes très conscients de la controverse concernant la validité de NESARA, nous ne nous concentrons pas sur sa disposition selon laquelle, après son annonce, le président et son cabinet ainsi que le Congrès seront démis de leurs fonctions et le gouvernement de transition prendra la relève. Nous nous concentrons plutôt sur l'abondance accrue de lumière qui provoquera ce changement des autorités à l'intérieur des États-Unis. [*NESARA est le **N**ational **E**conomic **S**ecurity **and** **R**eformation **A**ct*]

Mère, voici "l'évolution très significative" que j'ai mentionnée : la Terre ne permettra pas davantage de profanation de sa population, sous quelque forme de vie que ce soit, ni de son corps planétaire. Les politiques et activités des États-Unis — anciennes et récentes — ne laissent entrevoir que la promesse de nouveaux événements de ce type, et cela NE SERA PAS autorisé à continuer.

La Terre a choisi sa restauration et sa préservation au sein de fréquences plus élevées et, conformément à ce choix, ses fidèles assistants de haute lumière — à l'intérieur, sur et au-delà de la planète — se mobilisent pour mettre fin aux actions visant à déclencher ou à prolonger les guerres, l'oppression, les maladies, la destruction de l'environnement, l'érosion des droits humains et à la négativité ainsi créée. Cela signifie qu'un terme doit être mis à ce genre de gouvernement qui a provoqué et perpétué ces conditions partout dans le monde.

*Cela signifie-t-il un réel changement ou est-il simplement question de laisser NESARA hors du "focus" ?*

Ce que cela signifie, Mère, c'est que la Terre ne dépend plus de la mise en œuvre de NESARA pour les réformes politiques et économiques dont votre pays a besoin, alors oui, il s'agit d'un changement majeur. Ce que cela ne signifie PAS, c'est que cette législation

---

<sup>1</sup> Ithaca est aussi évoquée dans le [message du 6 septembre 2004](#) que je traduirai prochainement. NdT.

<sup>2</sup> Dans son [message du 1er mars 2012](#) (traduction à venir dès que possible) Matthew présente Esmeralda comme 'sa filleule'. NdT.

d'une importance capitale conçue par des êtres de haute lumière serait désormais sans valeur ou inutile !

Ce changement est dû au fait que le pouvoir des Illuminati de bloquer l'annonce de NESARA qui doit précéder la mise en œuvre de ses réformes ne diminue pas. Nous avons prévu que les forces obscures tenteraient de provoquer des retards, cela n'a donc pas été surprenant, mais il a été décevant de constater que si peu de gens aient tenu compte de leurs contrats au niveau de l'âme pour se tourner vers la lumière après avoir rempli leurs rôles karmiques consistant à rétablir l'équilibre entre eux-mêmes et une multitude d'autres.

C'est ce qui a incité la Terre à choisir librement que son rythme d'ascension souhaité ne soit pas davantage retardé par d'autres initiatives conçues par l'obscurité. Elle a l'intention de commencer à avancer vers les fréquences plus élevées au rythme de son choix et, pour éliminer les blocages d'énergie causés par la négativité, elle est aidée par une abondance encore plus grande de rayonnement de lumière. Cette lumière supplémentaire est générée principalement par les civilisations avancées mais, en fait, toutes les âmes parmi vous qui accueillent la lumière ajoutent à cet élan croissant.

J'ai déjà mentionné que lorsque la Terre atteindra une certaine fréquence, les corps des gens qui ont refusé la lumière — qui à la fois apporterait la clarté spirituelle et soutiendrait la vie physique dans des densités plus légères — mourront et que leurs âmes descendront automatiquement dans un monde bas où la fréquence de l'énergie est comparable à celle des choix de libre arbitre de leur vie. Ce monde sera à un niveau cognitif rudimentaire, afin que l'apprentissage puisse commencer sans que les choix soient influencés par les restes d'obscurité.

Je tiens à préciser que cela ne fait PAS référence aux personnes qui sont encore "dans l'obscurité" par innocence due à l'ignorance, mais à ceux qui connaissent *consciemment* la différence entre la lumière et l'obscurité. Connaissant parfaitement les missions choisies par leurs âmes, ils les ignorent volontairement et choisissent plutôt de continuer à causer la mort et la souffrance massives de millions d'âmes, qui ne sont pas prévues dans les accords de pré-nataux de ces âmes.

Beaucoup d'âmes sur Terre vivent dans la bonté et la justice et désirent ardemment un monde meilleur, mais elles n'ont aucune idée de ce qui se passe derrière ce qu'elles voient et considèrent comme le mal. Ces gens sont terriblement découragés, parfois désillusionnés par Dieu — peu importe le nom qu'ils lui donnent — ils haïssent le massacre et ont perdu tout espoir de voir un jour le bien triompher sur le mal. Bien que les attachements énergétiques de ces sentiments et pensées très lourds créent de la négativité, ils ne sont pas émis avec méchanceté, mais plutôt avec l'honnêteté du désespoir et du chagrin, ils ne sont donc pas à l'origine de l'intense négativité que créent des actes malveillants intentionnels.

Mère, ton esprit est confus. S'il te plaît, prends un moment pour réfléchir clairement.

*Matt chéri, je veux être certaine de bien comprendre. Est-ce que malgré les tentatives des forces obscures de garder leur pouvoir sur nous — et que les réformes économiques et politiques viennent ou non par NESARA — la Terre se déplace vers des fréquences plus élevées, et ces nouvelles fréquences seules la débarrasseront-elle des influences sombres qui sont encore tellement répandues ici ?*

Pas exactement, Mère — il faudrait plutôt dire pas *totalemment*. Auparavant, la loi de l'univers la plus directement applicable à cette situation est celle qui décrète qu'aucune civilisation d'êtres de lumière ne peut interférer avec les choix libres de la population d'un autre monde, et cette loi n'a certainement pas été modifiée ! *Ce qui a changé*, c'est que le

nouveau choix de libre arbitre de la Terre, qui consiste à s'élever au rythme souhaité, est maintenant prioritaire parce qu'il est honoré par Dieu et, par extension, par les civilisations avancées qui aident votre planète.

*Eh bien, depuis assez longtemps, Dieu et toi me dites qu'avec ou sans les gens d'ici, la Terre est en train d'ascensionner, je ne vois donc aucune différence maintenant, sauf que ce n'est pas NESARA seul qui accomplira les changements nécessaires. Bon, tu sais que je ne veux pas vraiment dire "seul", car ses diverses réformes sont extrêmement importantes — ou bien cela aussi a-t-il changé ?*

Mère, oui, je sais bien que *tu* sais qu'il n'a jamais été question que NESARA *seul* accomplisse les changements absolument nécessaires. Cette législation écrite dans le droit constitutionnel des États-Unis n'a toujours été qu'une partie de ce qui permet à la trajectoire de la Terre d'atteindre les densités plus élevées. Il n'y a aucun changement dans l'importance de sa disposition qui générerait sans délai de la lumière pour permettre à la Terre d'atteindre la quatrième densité via le retrait immédiat de l'ensemble du gouvernement des États-Unis dès la promulgation de la loi.

En raison de l'influence néfaste de ce gouvernement à l'échelle mondiale — dont l'essentiel est obtenu par une arrogance grandiloquente, l'intimidation et la tromperie généralisée — son élimination réduirait rapidement et considérablement la négativité à laquelle la Terre est encore confrontée. Cela permettrait aux gens d'ouvrir leur cœur et leur esprit à une vérité qui a été longtemps cachée : la vérité du fait que vous avez reçu une aide incommensurable de la part des êtres de lumière de votre famille de l'espace et que chacun de vous, en tant que partie de Dieu, est inséparable de Dieu et de toutes les autres âmes de cet univers. Il est certain que cette nécessité n'a pas changé.

*Ce qui a changé, c'est le libre choix de la Terre. Son premier choix a été que, tous, vous puissiez "voir la lumière" pour l'accompagner, donnant ainsi à chacun la possibilité de se détourner de la cupidité, de la haine, des préjugés, des mensonges, de l'oppression et de la violence qui interfèrent avec la croissance non seulement de son âme, mais des millions d'autres âmes qui n'ont pas choisi cela pour leur expérience actuelle. Et, bien sûr, tous les êtres de lumière qui ont aidé la Terre en diffusant leur lumière à chacun d'entre vous sans en juger aucun honoraient ce choix.*

Tout au long de nos messages via des canaux respectés, nous avons été guidés dans ce sens en raison de notre amour pour chacun d'entre vous — en fait, l'amour de la Terre pour chaque âme ! — vous pouvez donc dire que cela a vraiment été, et que c'est, une "œuvre d'amour".

Il n'est pas aussi exact de dire "œuvre d'amour perdue", même si la Terre n'est désormais plus disposée à attendre que l'ensemble de sa population humaine accepte la lumière nécessaire à sa survie physique dans les densités plus élevées vers lesquelles elle se dirige. Encore une fois, ceci N'EST PAS un jugement de ces âmes ! Quand il est devenu clair pour la Terre qu'elles n'ont aucune intention de rejoindre la lumière, elle a renoncé à son premier choix pour accélérer son ascension afin que tous puissent faire le voyage avec elle. Considérez les éons de patience de la Terre bien-aimée — qui ont duré jusqu'à ce qu'elle soit à l'agonie après des millénaires d'accumulation de négativité — et vous pourrez comprendre pourquoi elle n'est plus disposée à laisser les récalcitrants de sa population ralentir son élan vers les vibrations supérieures.

À ce stade, continuer à laisser les choix de libre arbitre des récalcitrants dévaster d'autres vies — sous quelque forme que ce soit — ainsi que son corps planétaire entraînerait en effet une perte dans sa progression vers l'ascension, progression destinée à élever toutes les âmes réceptives à la lumière.

S'il vous plaît, réalisez que cela ne signifie en aucun cas un abandon des âmes sombres ! Au contraire, ça leur donne l'opportunité de repartir à zéro dans un autre monde et de libérer la Terre de leur influence qui est encore si dommageable. Si elle attendait plus longtemps que toutes les âmes embrassent la lumière qui leur permettra de l'accompagner, la négativité de ces dommages pourrait sérieusement entraver son avancement. Il n'y a donc pas de changement dans son but ultime — l'ascension — seulement dans sa nouvelle volonté d'aller de l'avant afin de préserver la vie physique de plus d'âmes que si elle continuait à donner toujours plus de temps aux autres, dans l'espoir que tous les êtres sombres choisissent de monter à bord.

Cela signifie que les autres civilisations peuvent s'impliquer beaucoup plus pour aider votre planète à atteindre son nouvel objectif. Cela ne signifie pas que la lumière qu'elles envoient aux êtres sombres sera atténuée, mais plutôt qu'elles ont désormais beaucoup plus de latitude pour détourner les intentions de l'obscurité. Avec ou sans l'annonce de NESARA, l'obscurité ne sera pas autorisée à maintenir son contrôle par l'oppression politique et financière.

*Matthew, excuse-moi — que signifie "plus de latitude pour détourner les intentions de l'obscurité" ? Les ET empêchent déjà les explosions nucléaires dans l'espace, réduisent les toxines dans la pollution et les armes, et atténuent les effets des catastrophes géophysiques. Sans parler d'aider à maintenir la Terre sur une orbite stable ! Cela signifie-t-il simplement qu'ils nous éclaireront davantage, ou peut-être que d'autres civilisations se joindront à ceux qui le font déjà ? Mais ce que tu dis ne ressemble pas à cela.*

Mais c'est ce que je voulais dire, Mère, parce que la lumière est ce dont la Terre a le plus besoin pour réduire, puis éliminer la négativité qui entrave sa progression sur le chemin de l'ascension. Cependant, ce n'est pas tout — il existe d'autres nouvelles actions, plus tangibles, si tu préfères. Par exemple, le pouvoir des contrôleurs réside dans leur vaste réserve monétaire, ce qui a certainement empêché beaucoup d'entre vous, personnellement, d'avoir l'esprit tranquille. Leur contrôle s'étend à toutes les ressources de la planète et, au-delà, il a empêché les nombreuses améliorations de vie que permettront les nouvelles technologies et celles qui ont été dissimulées. Le financement qui a été confisqué sera débloqué à ces fins et les autorisations de poursuivre qui ont été refusées seront prochainement accordées.

Bien que les êtres de lumière ne puissent pas remplacer immédiatement les êtres sombres les plus puissants, ils seront placés stratégiquement à des positions influentes où ils pourront autoriser des changements qui, en fin de compte, élimineront ces êtres sombres de leurs positions et permettront les développements que j'ai mentionnés. D'autres continueront de faire pression pour que les enquêtes révèlent la vérité sur le 11 septembre, la guerre en Irak, la présence d'autres civilisations sur et autour de la planète, et bien d'autres domaines sur lesquels vous avez été trompés. Les faits finiront par émerger à grande échelle et les responsables seront jugés comme il se doit. Ce sont quelques-uns des objectifs essentiels de NESARA, tu le sais, et ils seront atteints !

De plus, la technologie ET s'appliquera à des problèmes électroniques dans lesquels les mouvements d'argent ne se dérouleront pas comme les forces obscures le souhaitent et des anomalies indétectables dans leurs efforts de communication créeront de la confusion et des erreurs. Ce que je dis ici n'est pas "exagéré", car les forces obscures sont conscientes que cela a commencé à se produire et qu'elles sont incapables de localiser les défauts, ni d'en détecter l'origine et de les corriger. Cela ajoute à leur crainte de perdre le contrôle et de voir leurs activités devenir encore plus maladroites et flagrantes jusqu'à ce que tout soit "mis sur la place publique".

Il est de la plus haute importance que vous ne vous attendiez pas à des "résultats définitifs" dès demain, mais plutôt que vous concentriez vos pensées et vos sentiments sur cette

nouvelle ère pour la Terre comme déjà réalisée — manifester ainsi votre monde en le voyant dans l'amour, la paix et l'harmonie reste la loi de l'univers ! Sur ce plan de lumière-ci, nous prions pour que vous ayez également une plus grande confiance dans le fait que, bien que davantage d'assistance extraterrestre soit fournie, vous avez le même droit, privilège et *responsabilité* d'aider à créer le monde correspondant à VOTRE vision de l'Âge d'Or et à celle de personne d'autre. C'est la raison pour laquelle vous avez choisi d'être sur Terre plutôt qu'ailleurs !

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/july-16-2004/>